

PAROISSE DE LA SAINTE FAMILLE!

36 BIS RUE DANTON - 94270 LE KREMLIN BICETRE

Paroisses infos



PAROISSE DU SAINT CURE D'ARS

19 RUE DU PR.BERGONIE 94270 LE KREMLIN BICETRE

Prière du mois

Sois béni, Seigneur!

Seigneur
il est bon de te retrouver
Tu nous invites
à croire en ta parole
qui donne des vivres
dont notre foi a besoin
tout au long de nos jours.

Sois béni, Seigneur!

Sur notre route
nous faisons
face à des difficultés.
Nous avons
de nombreux défis
à relever.
Tu es là ;
Fidèle,
tu éclaires nos nuits.
En dessinant pour nous
un avenir de lumière,
tu nous incites
à ne pas baisser les bras.

Sois béni, Seigneur!

Tu nous montres
le visage du Père.
Nous sommes comme toi,
ses enfants bien-aimés.
Donne nous d'y croire
du plus profond
de notre cœur
et de vivre avec toi
dans ton intimité.
Alors, nous afficherons
des visages de ressuscités.

Lise Hudon Benin

Pour l'annonce de l'Evangile

Nous poursuivons notre marche ensemble jour après jour. Le mois de février, avec un nouvel enthousiasme, nous projette déjà dans l'événement qui va mobiliser le monde cette année : les Jeux Olympiques. Différents médias parlent sans arrêt de " la flamme olympique" qui parcours le monde pour annoncer cet idéal de paix et d'unité entre les peuples.

Dans notre diocèse aussi, nous portons « la flamme du Kérygma » pour manifester notre mobilisation ensemble dans l'annonce de la Bonne Nouvelle du salut en Jésus, mort et ressuscité. Cette démarche nous permet de créer et de renforcer des liens de fraternité en soignant davantage notre relation avec Dieu. Nous sommes déterminés en vue d'être de vrais champions et nous nous transmettrons, de paroisse en paroisse à travers le diocèse cette flamme sans oublier de partager nos expériences qui renforcent notre fraternité.

Et cela ne doit pas être un souci pour personne. Car nous avons récemment bénéficié des dons de l'Esprit Saint lors de la confirmation de jeunes.

Nous devons pouvoir annoncer cette Bonne Nouvelle à tous. Nous portons plus particulièrement une pensée pour les malades étant donné que nous célébrons habituellement au cours du mois de février le dimanche de la santé et des malades, cette foule de gens qui attendent un soutien et une compassion sincère. Nous devons être prêts comme le Christ à écouter, à consoler, à guider, à apporter de l'aide à tous ceux qui sont dans le besoin, signe du partage de l'amour de Dieu avec eux.

Voilà chers amis une invitation que je vous adresse au seuil du temps fort de carême. Soyons solidaires avec tous mais surtout ceux et celles qui vivent dans la précarité, sous toutes ses formes, ceux et celles qui traversent de lourdes épreuves qui ont besoin de la tendresse et de la présence du Christ dans leur vie.

Le Carême, en effet, est le temps de conversion, le temps de la purification qui nous prépare à vivre les temps nouveaux inaugurés dans la résurrection de Jésus, notre Sauveur. Le carême est le temps de revenir à l'essentiel de la foi et de la charité, le temps de renouveler notre façon de vivre à la lumière de l'Evangile en pratiquant le jeûne, la prière et l'aumône.

Profitons bien de ce temps pour nous rapprocher encore plus de Jésus qui nous a tous sauvés. Ainsi notre fraternité s'en trouvera renforcée. Que ce temps soit pour nous un vrai passage qui nous prépare à bien vivre cette attente de la venue du Royaume de Dieu.

Que Marie, notre Mère, nous accompagne!

Père Albert

Avec la chorale,

nous avons bien célébré Noël

Noël 2023 sur nos paroisses de Kremlin Bicêtre (Sainte Famille et Saint Curé d'Ars) a été riche en couleurs et en émotion par l'uniforme de la chorale, de quelques fidèles paroissiens et même de nos prêtres.

C'était l'occasion pour la « chorale Sainte Famille » de chanter la naissance de notre Sauveur avec notre communauté paroissiale. Toutes ces voix et tous ces chants à l'unisson pour nous rapprocher de Dieu, pousser des cris de joie ou prier deux fois comme Saint Augustin.

Du dimanche 24 au lundi 25 décembre, la musique et le chant nous ont rassemblés en une même voix, une même foi, partageant la même espérance, chantant les louanges de notre Dieu fait homme.

Nous avons ensemble chanté, dansé, festoyé de tout notre cœur, de toute notre âme et de tout notre corps, dans un sentiment de plénitude, signe de la présence de l'Amour de Dieu dans notre église.

Participer aux festivités de Noël sur notre paroisse développe en nos cœurs et nos âmes un tel épanouissement, une telle prière, que souvent à l'instar de l'assemblée, nous sommes tout près de Dieu.



Immaculée





Dimanche 7 janvier 2024 -La fête de l'Epiphanie dans notre paroisse

Le dimanche 7 janvier nous avons fêté l'Epiphanie dans nos Eglises. A la différence de l'année dernière, l'Equipe d'Animation Paroissiale a proposé l'organisation du partage de la galette des rois et du verre de l'amitié à la fin de chaque messe ; celle de 9h30 au Saint Curé d'Ars et celle de 11h00 à la Sainte Famille.

C'est avec une grande joie que les paroissiens se sont retrouvés pour partager la galette dans la bienveillance et la convivialité. Un grand merci aux paroissiens qui ont apporté les galettes faites maison, de véritables délices.

Cette pause fut un réel moment d'ouverture et de partage où nous avons pris le temps de discuter et d'échanger sur les nouvelles des fêtes de fin d'année en famille ou entre amis. Ce fut aussi une occasion de nous adresser des souhaits, les meilleurs pour le nouvel an.

A l'unanimité, tous les paroissiens qui ont participé à ce moment de partage ont apprécié cette formule car cela permet de toucher plus de fidèles à la sortie des deux messes ; plus d'une cinquantaine de galettes ont été partagé à la satisfaction de tous.

Rencontre diocésaine des équipes de préparation au baptême des petits enfants

A l'invitation de Mgr Dominique Blanchet et de Sæur Agnieszka responsable Buczakowska, diocésaine de la pastorale du baptême des petits enfants nous avons participé à la rencontre des acteurs de ce service d'Eglise le 13 janvier 2024.

Nous avons entendu le témoignage de la vie des équipes au sein de leur paroisse. En petits groupes nos avons partagé nous interrogations, convictions, nos nos besoins.

La synthèse des remontées des groupes a fait ressortir réussites et les inquiétudes sur les points suivants : Appel et suivi des équipes du baptême, accueil des familles dans leur diversité, le chemin de foi avant et après le baptême et comment réussir une célébration.

Nous voulons partager quelques éléments : l'accueil des parents demandant le baptême a besoin d'être soigné car on constate que nombre d'entre eux ne sont pas des familiers de la paroisse pour différentes raisons. Ils demandent souvent le baptême de leur enfant à la suite d'un évènement heureux ou douloureux, d'une rencontre. Il y a un désir, il va falloir le creuser. Nous devons accompagner mieux ces familles. Devant le handicap, les parents pensent que le baptême n'est pas possible pour leur enfant. Il faut rassurer la famille. Les causes font que c'est compliqué et que leur emploi du temps est difficile.

La préparation au baptême se fait dans la Paroisse d'habitation des parents avec le soutien du parrain, la marraine etdecommunauté.

Tous enfant de Dieu! Le baptême fait que l'Amour de Dieu est transmis!

Le baptême n'est que le début du parcours d'initiation chrétienne.

Lancement de l'année olympique dans notre diocèse



Dimanche 14 janvier notre évêque, Dominique Blanchet a lancé l'année olympique pour notre diocèse depuis l'église saint Denys d'Arcueil dans notre doyenné.

Pourquoi Arcueil ? C'est là qu'est née la devise olympique : on la doit au père Henri Didon alors supérieur du collège Albert-le-Grand d'Arcueil et ami de Pierre de Coubertin. « Pour le père Didon, qui était dominicain, plus vite se rapporte à l'esprit, aux études ; plus haut se rapporte à l'élévation de l'âme, en chemin vers Dieu et plus fort se rapporte au corps, entretenu par le sport », décrypte monseigneur Blanchet.

La maxime, énoncée par l'abbé Didon le 7 mars 1891 à l'issue d'une compétition sportive de l'établissement, est devenue dans un premier temps la devise officielle de l'internat. Trois ans plus tard, le baron Pierre de Coubertin créera le Comité international olympique, et la reprendra à son compte.

Avec les JO Paris 2024, le diocèse a eu l'idée de créer sa propre devise pour « désigner l'horizon d'excellence vers lequel nous voulons tendre : Plus loin, Plus haut, Plus frères! Il y a là comme une articulation des trois vertus que sont l'espérance (plus loin), la foi (plus haut) et la charité (plus frères) ».

C'est dans cet esprit de fraternité que notre évêque a dédicacé l'église Saint-Denys d'Arcueil comme « église olympique » du département et a béni une chapelle consacrée au « Sport Fraternel 2024 », en précisant :

« Votre église s'ouvre aujourd'hui à plus large que vous. Que notre solidarité ait un parfum d'excellence qui étonne, qui inspire des dépassements de fraternité ».

Le pape François, dans son message aux catholiques de France souhaite que « ces Jeux olympiques soient l'occasion de rencontres, profondes et fructueuses, entre personnes venues de tous horizons, appartenant à des peuples, des cultures et des religions différentes ».

A la fin de la messe trois objets étaient remis à notre doyenné avant de circuler dans tout le diocèse du 14 janvier au 8 juin :

La flamme du kérygme, flamme de la Bonne Nouvelle nous crie : plus loin, plus haut, plus frères et telle la torche olympique nous invite à nous mettre en route pour servir nos frères, dans le concret de nos vies.

La représentation du lavement des pieds accompagne cette flamme du Kérygme qui brûle en nos cœurs.

Un « grand cahier » dans lequel nous sommes invités à raconter nos récits de fraternité, porteurs de l'espérance que nous avons mis dans le Christ pour nous dépasser.

Et comme nous le confiait Mgr Blanchet : « Rappelons nous que dans cette course -là pour travailler à l'édification fraternelle, il y a une médaille pour tout le monde!»

Après avoir dédicacé l'église et béni la chapelle, toute l'assemblée est sortie pour que notre évêque bénisse le calvaire qui venait d'être restauré sur la place de l'église.

Jean et Marie-Noël Duquesnoy La chaleur des cœurs combattait les moins trois degrés de l'extérieur pour la bénédiction comme pour le verre de l'amitié que nous offraient les paroissiens d'Arcueil.

François et Marie-Hélène J

Dimanche 21 Janvier Sacrement de confirmation à la Sainte Famille 7 jeunes de notre pastorale ont reçu le Sacrement de confirmation. Paroissienne et maman de Mayra Carvalho dos Santos confirmante ce jour là , c'est avec une joie immense que j'ai pu participer et partager une messe magnifique , remplies de moments forts ,Amour et fraternité.

J'étais autant plus Ému car petite Mayra a été baptisé à la sainte famille, un peu plus grande elle y a fait sa première communion aussi et aujourd'hui sa confirmation, je suis très fière qu'elle a su répondre OUI à l'appel du seigneur. Aujourd'hui je vois une jeune fille engagée et confiante. Je suis convaincu que Dieu a des grands projets pour elle et qu'il l'accompagnera dans tous les évènements de sa vie.



Margarida



Journée annuelle de la recollection du MCR Jeudi 25 janvier

Journée annuelle de récollection pour les membres du Mouvement Chrétien des Retraités, sur le thème choisi : « La vie donnée ouvre un avenir meilleur ». Il s'agit de nous recueillir ensemble pour nous remettre sur les rails.

Nous commençons par nous donner des nouvelles des absents, assez nombreux ce matin (on a beau être à la retraite, on a parfois des obligations). Puis nous lisons l'épître de Saint Paul aux Romains, 12, 1-2, 9-18. Chacun de nous partage la phrase qu'il/elle retient principalement, qui le/la touche personnellement.

Le Père Albert, notre prédicateur du jour, nous expose ensuite le message de Saint Paul. Les deux premiers versets sont une exhortation à nous transformer grâce à notre foi pour accomplir la volonté de Dieu indépendamment du monde dans lequel nous vivons (remarque qui prend encore tout son sens dans notre monde de conflits et de désespoir).

Les versets 9 à 13 nous appellent à vivre des relations fraternelles, à trouver la force dans la prière, à fuir le mal et à servir le Seigneur.

Il y a les dons que nous avons reçu, les dons de l'Esprit Saint, mais le don suprême, c'est l'Amour. Les versets 14 à 18 nous enseignent comment mettre cet Amour en pratique dans notre vie de chrétiens : rendre le mal par le bien, se soutenir mutuellement dans la communauté, partager la charge dans une bienveillance fraternelle et accueillir chacun, physiquement mais en apportant aussi un soutien spirituel avec générosité.

La question que nous nous posons, nous retraités, est la suivante : Comment vivre une retraite paisible et en lien avec Dieu ? Comment vivre les défis de la retraite en manifestant de la compassion envers nos proches, nos voisins, la communauté paroissiale ? Quelques réponses : nous pouvons donner des conseils grâce à notre expérience, prier pour nos proches et pour ceux qui en ont besoin et vivre une vie de foi avec Dieu chaque jour pour construire un monde meilleur.

Après un repas partagé très convivial, nous sommes rejoints par deux membres de notre mouvement à qui nous résumons la matinée. L'après-midi est consacré à un partage sur les moyens concrets dont nous disposons pour vivre selon les préceptes de Saint Paul. Nous débattons en pensant aux problèmes du monde moderne. Il s'agit d'apporter de l'espoir et de l'aide à ceux qui en ont besoin et ainsi de contribuer à construire un monde meilleur malgré notre âge qui ne nous permet pas toujours des grandes actions. Commencer par écouter nos voisins, transmettre la foi à nos petits-enfants, aider les personnes sans abri par un don parfois modeste mais qui exprime notre solidarité et commencer par nous entraider pendant nos réunions mensuelles et en dehors, en prenant des nouvelles les uns des autres et en nous rendant visite les uns aux autres.

Nous construisons ainsi un monde meilleur à notre petit niveau, porteurs d'espérance grâce à l'amour de Dieu.

Nos intentions de prière préparées ensuite pour la messe de clôture de cette journée très enrichissante reflètent ces échanges.

Dominique R

Célébration œcuménique, jeudi 25 janvier

A 19h30, ce jeudi soir 25 janvier, au Temple du Kremlin Bicêtre, nous avons participé, avec la communauté protestante du Kremlin Bicêtre à la première célébration œcuménique de l'année 2024. Nous étions une trentaine de personnes, prêtres, religieuses et laïcs des communautés protestante et catholique du Kremlin Bicêtre, et de la communauté catholique d'Ivry et des prêtres invités. Nous sommes tous sortis de cette célébration, imprégnés de joie, remplis de l'amour de Dieu et de sa paix. Tous les textes, prières et chants, choisis et préparés par le groupe œcuménique du Burkina Fasso, autour de la phrase « Tu aimeras le Seigneur ton Dieu et ton prochain comme toi-même » (Lc 10,27), nous ont rassemblés et unis dans la profondeur de l'Amour de Dieu pour nous, pour toute l'humanité et dans l'amour confiant que nous Lui portons. Nous nous sommes quittés, joyeux, avec ancré en chacun de nos cœurs, la mission d'amour confiée par Dieu: « De qui es-tu le prochain? », à la lumière de la parabole du Bon Samaritain.

Hoa

A venir...









NOS RENDEZ-VOUS DE FEVRIER 2024

Evénements paroissiaux

Soirée Saint Valentin autrement samedi 3 février à 19h30 à la Ste Famille

Récollection diocésaine pour les catéchumènes et les confirmands samedi 3 de 9h00 à 16h30

Dimanche de la santé - des malades 11 : messe du Dimanche avec Onction des malades à 11h00 à l'Eglise de la Sainte Famille

Mercredi des cendres mercredi 14: messe avec imposition des cendres à 19h30 à la Ste Famille Appel décisif catéchèse adulte dimanche 18 à la Cathédrale

Evénements en doyenné

Récollection de la solidarité dimanche 25 de 9h00 à 16h00 au Saint Curé d'Ars sur le thème « La Fraternité : encore d'actualité ?

Vacances d'hiver du 10 février 2024 au Dimanche 25 février 2024

Horaires Messes

Saint Curé D'Ars

Dimanche 9h30
Sainte Famille

Dimanche 11h00 Mardi, Jeudi et Vendredi 18h00 Mercredi 12h15

Accueil paroissial

Sainte Famille

Mardi au Vendredi (16h30 -18h00) Samedi (10h00-12h00)

Groupe de prière

- Chapelet

Saint Curé d'Ars Mercredi 18h30 Sainte Famille

Jeudi 18h30

- Adoration

Sainte Famille

Vendredi 18h30

- Coin prière sur zoom

Confessions

Samedi (10h00-12h00) à la Sainte Famille ou sur rendez vous

Baptême

- France Marie-Thérèse DE SAXCE

Nous nous unissons à la joie de sa famille

Défunts

Gérard GARDES
 -Jean-Claude MOSSER
 -Germaine POLLET

Toutes nos condoléances aux familles

Réunions

CATECHESE

Eveil à la foi Dimanche 4 à 10h30 à la Sainte Famille Rencontre en équipe Dimanche 4 à 9h30 à la Sainte Famille

Ecole Jeanne d'Arc

Temps de prières et rencontre avec les élèves et les enseignants tous les mardis à l'école sauf pendant les vacances scolaires

PASTORALE DES JEUNES

Aumônerie des 4/3

Aumônerie des 6/5

Catéchuménat jeunes

Groupe confirmands

Aumônerie Lycéens

Apprentis apôtres

Samedi 3 et 10 à 9h30 à la Sainte Famille

Mercredi 7 à 17h30 à la Sainte Famille

Mercredi 28 à 19h00 à la Sainte Famille

Vendredi 2 à 19h00 la Sainte Famille

Samedi 17 à 20h00 à la Sainte Famille

Jeunes 18-30 ans Vendredi 9 à 20h00 à la Sainte Famille (Louange,

Adoration, Témoignage)

CATECHUMENAT ADULTES

Rencontre Samedi 17 à 15h00 à la Sainte Famille

PREPARATION AUX SACREMENTS

Préparation au baptême Vendredi 2 à 20h30 à la Sainte Famille

Préparation au mariage Jeudi 29 en famille

MOUVEMENTS

ACO Mercredi 28 à 20h15 à la Sainte Famille

Foi et lumière Dimanche 11 à la Sainte Famille

MCR Récollection Jeudi 15 de à 9h00 à 17h00 à la Sainte Famille

Fraternité ANIZAN Lundi 5 à 18h30 au Saint Curé d'Ars

SERVICES

EAP Lundi 3 à 19h00 à la Sainte Famille

Le Comité de rédaction : Père Albert, Dominique GRAS, Sophie-Charlotte HEDELIN, Dominique RADANYI, Sophia LABACHE